

## COMPETICIONES

# La Conmebol cierra 2020 con pérdidas de 14,4 millones de dólares

El Congreso de la Confederación Sudamericana de Fútbol aprobó ayer por el balance del 2020, además del presupuesto y el plan de inversiones para 2021.

Palco23

24 mar 2021 - 10:15



La Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) cerró 2020 con pérdidas. El organismo rector del fútbol en la región alcanzó unos ingresos de 329,8 millones de dólares el año pasado, una caída del 33% en relación al ejercicio anterior. A pesar de la rebaja de los gastos del 26%, hasta 351 millones de dólares, concluyó 2020 con unas pérdidas de 14,45 millones de dólares, cifra “cubierta por 27 millones de dólares de las reservas de contingencias constituidas en el ejercicio anterior”.

La principal fuente de ingresos de la Conmebol fue la organización de torneos, que representó 253,3 millones de dólares, casi un 33% menos que en el año anterior. Además, la confederación recibió un ingreso extraordinario de 38 millones de dólares de la Fifa, hasta completar la restitución de 53 millones de dólares derivados de la trama de corrupción Fifa Gate.

El Covid-19 obligó a suspender todas las competiciones de Conmebol el 11 de marzo del 2020 siendo reiniciadas el 15 de setiembre, con estrictos protocolos sanitarios y sin

público en los estadios, finalizando en el mes de enero. A pesar del retorno de las competiciones, Dazn y Globo rescindieron unilateralmente sus contratos, detalla la confederación, lo que conllevó una merma de los ingresos de 43,35 millones de dólares , unos derechos que se comercializaron de nuevo, siendo comprados SBT y Claro-Sky a través de Bandeirantes, para el ciclo de 2020 a 2022.

Además, el hecho de haber disputado las finales sin público hizo que la Conmebol dejara de ingresar 10 millones de dólares por venta de entradas. Por otro lado, la pandemia obligó a suspender cuatro torneos de juveniles y cinco torneos de otras disciplinas.

En cuanto a los gastos, fueron de 351 millones de dólares. Destinó 253 millones de dólares a la organización de torneos, su principal partida de gastos tras mantener sus formatos la Libertadores y la Sudamericana, seguida de comercialización y marketing con 42 millones de dólares y de otras competiciones y desarrollo con 23 millones de dólares.

## **La Conmebol reduce un 33% sus ingresos por la pandemia y cierra 2020 en números rojos**

La Conmebol distribuyó más de 95 millones de dólares entre clubes y asociaciones, en concepto de anticipo de premios por participación en torneos y de ayuda para pruebas de laboratorio y logística aérea.

“Estamos presentando una sólida institución con activos totales por unos 418 millones de dólares y un patrimonio neto total de 145 millones de dólares”, destacó José Manuel Astigarraga, Secretario General de Conmebol.

De cara a 2021, la Conmebol ha presupuestado unos ingresos de 487 millones de dólares, lo que en la práctica representa regresar a los ingresos de 2019. Mientras que los gastos serán de 499 millones de dólares, con la previsión de cerrar el ejercicio con unas pérdidas de 12,2 millones de dólares.